

Vérifier l'application des décisions qui émanent des visites gouvernementales



Vérifier l'application des décisions qui émanent des visites gouvernementales Photo ResidenciaCuba

La Havane, 23 fév (RHC) Les accords émanant des visites effectuées par les hauts dirigeants du pays dans les territoires seront vérifiés dans les échanges futurs, a-t-on souligné vendredi lors de la réunion des conclusions de la visite du président cubain Miguel Díaz-Canel à la municipalité de Calixto García, à Holguín.

C'est ce que rapporte le site Internet de la Présidence, qui résume la journée au cours de laquelle, en compagnie de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du CC PCC, le chef de l'État a visité des entités d'intérêt économique et social à Holguín ainsi qu'à Manzanillo, selon Granma.

Lors d'une réunion avec les dirigeants de Holguín, Morales Ojeda a souligné qu'il fallait travailler pour trouver des solutions, même si la réponse ne sera pas immédiate.

La lutte contre la criminalité, le contact permanent et direct avec la base et le renforcement du fonctionnement du Parti en tant qu'organisation politique d'avant-garde sont des thèmes qui ont motivé d'autres analyses du membre du Bureau politique, qui a rappelé que la meilleure façon de faire un travail politique et idéologique consiste à faire les choses correctement.

"Nous devons sortir de cette situation que nous avons vécue ces dernières années, en partant du principe que nous devons travailler et produire, et avec la conviction que nous pouvons le faire", a souligné le leader à la fin de la réunion.

Le chef de l'État a appelé à distinguer les expériences inspirantes, celles qui fonctionnent, de celles qui sont mauvaises, et a souligné la valeur de la capacité à transformer le mauvais en quelque chose de bon.

En ce qui concerne la croissance des rangs du Parti communiste cubain, le Président a indiqué que dans les circonstances difficiles dans lesquelles se trouve le pays, il y a des gens qui font des choses héroïques pour lesquelles ils méritent de rejoindre les rangs de l'organisation politique d'avant-garde.

Abordant la question de l'importance de la participation aux réseaux sociaux, Mme Díaz-Canel a souligné qu'un téléphone portable dans les mains d'un révolutionnaire est une arme de combat pour faire face aux campagnes de discrédit menées par les ennemis de la Révolution.

Le président cubain a souligné l'importance de promouvoir des activités et des espaces qui garantissent la participation du peuple.

Il a également rappelé que les plans élaborés doivent être réalisés et que la production d'aliments est une priorité, une tâche possible et une tâche qui ne peut être reportée.

Vendredi matin, à Manzanillo, Granma, le chef de l'État a appelé à un travail systématique pour ne pas perdre les acquis, en s'adressant aux travailleurs de l'entreprise d'accumulateurs "20e anniversaire".

"Ce que nous ne pouvons pas perdre, c'est l'usine", a déclaré M. Díaz-Canel, toujours soucieux que ce qui est utile et nécessaire au pays ne soit pas défiguré par le fardeau matériel ou l'oisiveté.

À la recherche d'expériences qui ne sont pas ou n'étaient pas réussies jusqu'à hier, le dignitaire a partagé son analyse de la philosophie qui consiste à transformer ce qui n'est pas positif en quelque chose de positif dans divers endroits.

L'usine d'accumulateurs était le deuxième point à l'ordre du jour de la visite. Une entité qui a dû faire face à de nombreux problèmes et qui a su renverser les coups les plus durs.

Face au manque d'approvisionnement, par exemple, les travailleurs du centre se sont donné pour mission de récupérer un maximum de plomb pour fabriquer des batteries, explique Reynier Estrada Olivera, directeur de l'usine.

Qu'est-ce qu'ils pourraient faire d'autre avec le personnel qualifié dont ils disposent pour élargir l'objectif social de l'usine ?", s'interroge Díaz-Canel, qui a appris la fabrication et la vente de solutions électrolytiques, de peintures et d'outils en bois à la population et à diverses organisations.

Aujourd'hui, l'entreprise compte 189 travailleurs actifs, sans interruption, grâce à la diversification de son objet social.

Le premier point de la visite a également eu lieu très tôt, à l'unité commerciale de base "Manzanillo", appartenant à l'Empresa Agropecuaria de Granma, qui possède une grande expérience dans la production de semences, et qui se consacre également à diverses cultures, et qui est en passe de devenir une entreprise municipale d'agriculture et d'élevage.

En 2023, entre autres problèmes, de nombreux hectares avaient été perdus, qui commencent aujourd'hui à être valorisés, explique son directeur, Víctor Manuel Rodríguez Barbán.

L'UEB travaillait sans crédits bancaires, ce qui affectait sa capacité à payer les agriculteurs. Aujourd'hui, elle dispose déjà de crédits pour la commercialisation et s'allie au monde universitaire pour l'application de la science et de l'innovation.

Autre étape de l'itinéraire, l'UEB de Manzanillo, qui appartient à "Gran Agua", l'aqueduc et l'égout de la province de Granma, où le président s'est montré catégorique et a déclaré qu'il fallait travailler pour que la population ait de l'eau 24 heures sur 24, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui, mais qui devrait l'être demain. Cette année, la situation devrait se stabiliser.

Le déficit en eau reste important, mais des stratégies essentielles sont mises en œuvre pour récupérer les équipements de pompage, restaurer les réseaux hydrauliques et entretenir une infrastructure qui a souffert de l'usure.

Vers la fin de la journée, une réunion a eu lieu au siège municipal du Parti communiste de Cuba à Manzanillo, entre les dirigeants du pays et ceux du territoire.

Le président Díaz-Canel a mentionné les quatre priorités fixées par la direction du pays pour l'année en cours : le renforcement de l'unité ; la préparation politico-idéologique ; le soutien aux mesures économiques analysées et approuvées par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire ; et le travail pour éliminer les distorsions et les tendances négatives qui s'éloignent de l'esprit de la Révolution (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348121-verifier-lapplication-des-decisions-qui-emanent-des-visites-gouvernementales>



Radio Habana Cuba